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質問者 林 泰良 議員（１０番）
はやし た い ら

１ 熱中症対策と未来に残すシンボルづくりについて

ただいまの 林 泰良議員のご質問にお答え申し上げます。
はやし た い ら

熱中症対策と未来に残すシンボルづくりについて、でありますが、

現在、道路沿いの休憩施設として、高橋場町環状線と沼田駅東側の２

箇所においてベンチを設置し、コミュニティースポットとして管理し

ています。 林 議員ご提案の日差しをよける休憩施設を道路敷地内や
はやし

歩道敷地内に設置するには、交通安全や通行に支障がでないことを第

一に考える必要があります。

林 議員のおっしゃるとおり、近年の地球温暖化に伴う酷暑により、
はやし

熱中症対策は小学生の皆さんや高齢者にとっても、非常に重要なこと

と考えていますので、今後の道路整備にあたりましては、 林 議員の
はやし

ご提案も参考にしながら検討を進めてまいりたいと思います。

また、未来に残すシンボルづくりにつきましては、人々の命を支え



続けてきた城堀川や、沼田のおいしい水の利活用、ピーアール方法も

併せて検討を進めてまいりたいと思います。

以上申し上げまして、 林 泰良議員のご質問に対する答弁とさせ
はやし た い ら

ていただきます。


